

# S1

## 01 Aufnahme von Grundsätzen zur Flächeneffizienz von Logistiknutzungen in das Raumkonzept Schweiz

Der haushälterische Umgang mit dem Boden ist eines der Kernziele der Raumplanung. In der Umsetzung liegt der Fokus bisher jedoch bei Zentrums-, Misch- und Wohnnutzungen. Mit spezifischen Massnahmen soll dies jedoch verstärkt auch für Logistiknutzungen (und allenfalls auch für) industrielle/gewerbliche Nutzungen gefordert und gefördert werden. Entsprechende Grundsätze der Flächeneffizienz für Logistiknutzungen sollen im Raumkonzept Schweiz verankert werden.

**Federführung**  
Bund (ARE)



**Einzubeziehende Akteure für Umsetzung**  
Kantone, Regionen, Gemeinden



**Instrumente (insbesondere der öffentlichen Hand)**  
Konzepte gemäss Art. 13 RPG



**Wirksamkeit Flächeneffizienz**

gering

mittel

hoch

sehr hoch

**Realisierbarkeit (technisch, politisch, finanziell)**

schwierig

mittel

einfach

sehr einfach